

Pflege in Zeiten von Künstlicher Intelligenz: Wer gestaltet die digitale Zukunft?

Wie verändert sich professionelle Pflege, wenn zunehmend Algorithmen entscheiden und trotzdem der Mensch im Mittelpunkt bleiben soll? Wir laden unsere Mitglieder und alle Interessierten ein, dieses Spannungsfeld mit uns auf dem DBfK Pflegetag Bremen am 17. März 2026 zu erkunden.

Klar ist: Künstliche Intelligenz und Digitalisierung verändern die professionelle Pflege bereits heute. Zwischen smarten Assistenzsystemen, KI-gestützter Entscheidungsunterstützung und vernetzten Versorgungsstrukturen eröffnen sich für Pflegefachpersonen einerseits zusätzliche Handlungsspielräume. Andererseits entstehen aber auch neue Verantwortlichkeiten und ethische Herausforderungen.

Wie gelingt es, dass Pflegefachpersonen nicht nur Anwender:innen neuer Technologien sind, sondern die digitale Gesundheitsversorgung aktiv mitgestalten? Und wo liegen die Grenzen technologischer Lösungen, wenn es um Nähe, Vertrauen und Beziehungsgestaltung in der Pflege geht? Der Themenblock „Die Rolle von Pflegefachpersonen in der digitalen Gesundheitsversorgung der Zukunft“ bringt wissenschaftliche Perspektiven, ethische Reflexion und praxisnahe Fragen zusammen und zeigt, wie sehr die Digitalisierung in der professionellen Pflege auch Themen wie die Berufsidentität berührt.

Alles Wichtige zum Pflegetag Bremen und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es auf unserer Webseite. Auch in Hamburg, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen und Schleswig-Holstein stehen in diesem Jahr wieder DBfK Pflegetage an. Alle Informationen dazu finden sich hier.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.